MURAL.COM

Aprueba UdeG nuevas prepas



Francisco de Anda / Mural

Guadalajara, México (31 octubre 2014).-

Con 124 votos a favor, el Consejo General Universitario de la Universidad de Guadalajara (UdeG) aprobó la creación de 5 nuevas preparatorias y 13 módulos.

Las nuevas prepas eran anteriormente módulos, mientras que 7 de los nuevos módulos eran extensiones y los 6 restantes funcionaban como escuelas incorporadas.

"Con la aprobación de estos dictámenes, la Universidad de Guadalajara pasaría a tener dependencias, de 104 Municipios del total de 125 de Jalisco, pasaríamos a tener dependencias en 109 Municipios", señaló el Rector general, Tonatiuh Bravo Padilla.

"El porcentaje de Municipios atendidos se incrementa de manera muy significativa".

Bravo Padilla destacó que la mayor parte de los espacios que se abrirán serán regionales y exaltó el incremento de matrícula en el contexto de crispación que vive el País.

"La institución está presente en esa crispación y que la salida es precisamente incluir a los jóvenes en las posibilidades de su crecimiento", dijo el Rector.

En entrevista, Bravo Padilla informó que serán alrededor de 5 mil los beneficiarios de estas nuevas dependencias universitarias.

Aseguró que el techo presupuestal para su ejecución está garantizado.